



Déjà 60 kg de piles récoltées !

publié le 26/03/2017

Bonjour,

le collège Émile Zola a pour intention de recycler les piles pour un projet « Piles Solidaires » avec l'association Électriciens sans frontières. Nous comptons sur vous pour nous aider sur ce projet et déposer vos piles vides ou usées à la BatriBox dans le hall de la vie scolaire.

En France, seule une pile sur trois est recyclée. Deux usines seulement ont les capacités de recycler les piles usagées à grande échelle grâce à des fours capables de fondre les piles à 1 200 degrés pour en récupérer les métaux lourds.

Merci, cordialement.

Les élèves de l'éco club.



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.